



IER CONGRESO DERMATOPATOLOGÍA PEDIÁTRICA

Del microscopio a la terapéutica

04 y 05 Agosto
2017



PRESENTACIÓN

Primer Congreso de Dermatopatología Pediátrica

“Del microscopio a la terapéutica”

Las enfermedades de la piel en los niños se han incrementado en todo el mundo. Cada vez es mayor la necesidad de contar con profesionales de la salud preparados para la atención de estas enfermedades, que requieren abordaje clínico y paraclínico. El diagnóstico histopatológico de estas enfermedades, en muchos casos hasta el momento, lo realizan patólogos generales o patólogos pediatras, que no cuentan con una preparación formal en dermatopatología.

Es necesario que este diagnóstico esté respaldado por formación específica en dermatopatología pediátrica y que, en la medida que se formen estos profesionales, se integren a los departamentos de dermatología y patología de los hospitales escuela que forman dermatólogos pediatras, poniendo de manifiesto la importancia de la correlación clínico-patológica, para contribuir a establecer diagnósticos más certeros que contribuyan a la mejor atención de los pacientes, a formar nuevos recursos humanos y a investigar en este campo académico que cada vez reclama más atención.

En la actualidad, se forman dermatólogos pediatras en el Hospital Infantil de México Federico Gómez, el Instituto Nacional de Pediatría, el Instituto Dermatológico de Jalisco Dr. José Barba Rubio y en el Hospital Civil de Guadalajara.

Dra. Marcela Saeb Lima

Profesora Titular